

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan profesi akuntan di Indonesia yang semakin cerah dan nyata merupakan suatu hal yang sangat menggembirakan semua pihak, karena dengan terbentuknya suatu profesi yang seperti itu akan membawa manfaat bagi pembangunan ekonomi nasional yang dapat menjurus kepada iklim perekonomian yang baik. Namun suatu hal kiranya perlu dicatat adalah bahwa kemajuan-kemajuan yang telah dicapai hingga saat ini belum sesempurna seperti yang terdapat dalam sistem perekonomian negara-negara maju.

Perkembangan profesi akuntan di Indonesia lebih banyak diarahkan pada akuntansi finansial, sedangkan akuntansi manajemen belum mendapatkan perhatian penuh. Bila ditinjau struktur perekonomian dewasa ini yang tumbuh begitu besar, rumit dan terjadinya persaingan kemajuan teknologi serta adanya gangguan – gangguan ekonomi yang cukup hebat, maka manajemen usaha yang baik mulai dirasakan manfaatnya. Ini berarti bahwa seorang pelaksana yang memegang pucuk pimpinan diharuskan untuk memiliki suatu keahlian dalam mengarahkan kegiatan perusahaan yang senantiasa berubah, sebagai akibat perubahan sosial dan situasi politik di lingkungan perusahaan tersebut.

Suatu perusahaan yang dikelola dengan baik, tentu memerlukan penerapan dari prinsip-prinsip manajemen yang sehat, yang meliputi banyak faktor yang berhubungan dengan semua kegiatan, hingga tercapainya tujuan. Kegiatan yang dimaksud meliputi : Penyusunan rencana jangka pendek maupun jangka panjang,

merumuskan tujuan-tujuan perusahaan dan mengembangkan kebijaksanaan dasar manajemen perusahaan tersebut. Untuk itulah salah satu tuntutan utama kepada manajemen adalah penerapan-penerapan dari akuntansi manajemen, antara lain berkaitan dengan investasi.

Perusahaan Perum Pegadaian Medan sebagai perusahaan yang bergerak di bidang jasa, dari segi struktur organisasi menggambarkan pendelegasian wewenang dan tugas serta tanggung jawab secara keseluruhan yang ada telah tercipta dengan baik, dimana standar pembukuan dan prosedur akuntansinya perlu mendapat perhatian yang serius, sehingga akuntansi manajemen yang diterapkan dapat dijadikan sebagai tolak ukur dalam pengambilan keputusan investasi.

Berdasarkan latar belakang tersebut di atas, maka peneliti melakukan penelitian dalam bentuk skripsi dengan judul : **“PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI PADA PERUM PEGADAIAN MEDAN”**.

B. Perumusan Masalah

Dalam penulisan skripsi ini peneliti memberi batasan masalah yaitu sistem akuntansi manajemen perlu diterapkan dengan baik untuk dapat mengambil keputusan investasi pada Perum Pegadaian Medan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

“Apakah informasi akuntansi manajemen berperan sebagai alat pengambilan keputusan investasi pada Perum Pegadaian Medan”